

Presentación

Por parte de los alumnos ha sido creciente la demanda de un texto introductorio de matemáticas. Este libro que el lector tiene en sus manos procura responder, al menos parcialmente, a esta petición.

Este libro cubre, pues, algunos aspectos de las matemáticas que, por haber sido incluidos en los programas de la Enseñanza Secundaria, deben ser conocidos por quien quiere introducirse en una carrera superior. Intenta ser un recordatorio para quien estos temas están lejanos, pero no deja de pretender, también, servir de primera introducción para aquellos que lo necesiten.

Este texto es el primer volumen de una serie. Los autores tienen la intención de preparar otros textos similares, con el fin de poder abarcar toda la materia de matemáticas que se supone el alumno debe llevar aprendida cuando llega a la Universidad, pero que, por unas razones o por otras, no domina adecuadamente.

Queremos agradecer a nuestros compañeros del Departamento de Economía Aplicada Cuantitativa II de la UNED su apoyo y su ayuda; al Profesor Tomás Prieto Rumeau, sus consejos y sugerencias; y a Ricardo Arándiga Ráez, su colaboración en la redacción de este texto.

LOS AUTORES